

Témoignages de joueurs

Retour sur le forum après 2 ans de catastrophe

Par [Profil supprimé](#) Posté le 15/01/2019 à 19:57

Bonsoir à tous,

Il y à environ 2 ans je postais le 4/01/2016 à 09:28 j"avais déjà mis un témoignage en ligne. J'avais aucune dette et une situation difficile.

Et voila que ce jour j'ai encore perdu 200€ et j'ai maintenant 2 crédits pour un total de 14000€ de dettes.

J'en peux plus, vous n'imaginez pas à quel point. J'ai fait des demandes de suicide assisté pour en finir en Suisse.

Je suis banni de jeux, j'ai un bon travail, vraiment je me gâche la vie totalement.

Merci à tous les voleurs de casinos en ligne et bookmakers que j'ai nourris pendant maintenant 13 ans car j'ai 31 ans.

Ma vie est totalement finie. Je vis dans un petit appartement sur Paris et heureusement ma compagne ne m'a pas quittée car là j'aurais eu le courage d'en venir au suicide sans aucune aide.

Le jeux ont en sort jamais vraiment.